

La MESA et +



Pour nous, la marche du souvenir a été de courte durée. Elle était programmée du mardi 22 au vendredi 25, et comme notre participation à la manœuvre des Officiers candidats Para Cdo commençait pour certains le 23 au soir, nous n'y sommes seulement allé que le 22, mais comme certains n'étaient pas assez fatigués, quelqu'un a lancé « et

si on allait faire la via ferrata à Ninane », le temps de revenir de St Hubert et de s'équiper, on était à pied d'œuvre.



La via ferrata a été mise en place par le club Abiss, elle est en deux parties qui en tout fait 181m, mais la 2^{ème} partie qui heureusement ne dépasse pas 51m est nettement plus physique, le départ est déjà sélectif, il débouche sur une petite vire où après quelques mètres les hostilités commencent par un petit surplomb, (le

bedon) celui-ci passé, une autre vire reposante nous conduit à une montée assez verticale, débouche sur un angle où tout est en dévers, (surplomb de la vierge) pour finir par une montée de quelques mètres, elle aussi en dévers.



Elle est cotée TD lorsqu'on la fait sans points de repos, alors quand on la fait trois ou quatre fois, comme ça a été le cas avec des gens de l'amicale, on connaît les raisons des douleurs aux bras le soir en rentrant.

Nous finirons la journée sur la dalle de la 2^{ème} combe sur une roche calcaire de +/- 25 mètres de hauteur bien sèche vu la météo et de

cotation entre 4+ et 5c. Après avoir fait chacun quelques longueurs, la journée était bien remplie et la sagesse, pour ne pas dire la fatigue, nous a conseillé de rentrer.

AV

